Frères LeClaire
Aurèle J. LeClaire
Directeur de pompes funèbres
475, bd Provencher, bur. 306
(sur rendez-vous)
204-775-2220
ou 204-489-6996

Salon funéraire Desjardins personnel bilingue et service personnalisé 357, rue Des Meurons Winnipeg MB R2H 2N6 204-233-4949

**Edward Coutu** Directeur de Salon Funéraire 680, rue Archibald 253-5086

desiardins@arbormemorial.com

MEILLEUR SERVICE, MEILLEUR PRIX Depuis 1895

Taylor McCaffrey, s.r.l.
avocats et conseillers juridiques
Alain L. J. Laurencelle
Société de droit
Alain L.J. Laurencelle
204-988-0304
204-781-1539 (cellulaire)

al@tmlawyers.com

#### Location des salles du Précieux-Sang Capacité Salle Coût 80 1/3 120 \$ 2/3 115 190 \$ 3/3 285\$ 210

#### Place Eugénie Inc.

201, rue Eugénie Appartements à une, deux ou trois chambres à coucher. à bail viager (life lease) 204-237-0010 ou 204-770-3296

#### 16<sup>e</sup> dimanche du temps ordinaire A

Samedi 18 juillet, 17 h – † Mariette Régnier, offrandes aux funérailles Dimanche 19 juillet, 9 h 30 – Intention des paroissiens Lundi 20 juillet – † André et Brigitte Robin, par la famille Mardi 21 juillet, 10 h 30 – pour les âmes du purgatoire, par Alice Fontaine Mercredi 22 juillet, 10 h 30 –† Anita Cormier, offrandes aux funérailles Jeudi 23 juillet, 10 h 30 – † Roland Lessard, offrandes aux funérailles Vendredi 24 juillet, 10 h 30 – † Agathe Marion, par Alice Fontaine

#### 17<sup>e</sup> dimanche du temps ordinaire

Samedi 25 juillet, 17 h – † Raymonde Poulin, offrandes aux funérailles Dimanche 26 juillet, 9 h 30 – Intention des paroissiens

Veuillez respecter les mesures de santé publiques mises en œuvre pour réduire la possibilité de contagion, par exemple maintenir une distance suffisante avec les gens qui ne font pas partie de votre foyer, vous laver les mains et encourager le port du masque. Restez à la maison si vous vous sentez malade ou que vous présentiez des symptômes de la COVID-19. (Une dispense de participer physiquement à la messe du dimanche est accordée jusqu'à la fin de la pandémie.)



#### Bureau

200, rue Kenny Winnipeg MB R2H 2E4 tél.: 204-233-2874 psang@mymts.net www.paroisseduprecieuxsang.ca f paroisseduprécieux-sang

#### L'abbé Francis K. Adzakor

Prêtre administrateur tél.: 204-333-9692 courriel: adzakor@yahoo.fr

### Alexie Gosselin

Aiointe-administrative Du mardi au vendredi de 8 h 30 à 16 h (fermé de midi à 13 h)

#### Conseil de pastorale

Pierre Lemoine tél.: 431-588-5892

#### Affaires économiques

Joël Gosselin tél.: 204-781-5071

#### Récitation du chapelet

mardi et vendredi avant la célébration

#### Demi-heure d'adoration

mardi et vendredi après la célébration eucharistique

#### Paroisse du Précieux-Sang

Archidiocèse de Saint-Boniface Seizième dimanche ordinaire 19 juillet 2020

Sagesse 12, 13.16-19; Psaume 85 (86); Romains 8, 26-27; Matthieu 13, 24-43

#### Qu'est devenue la patience?

Dans notre propre cœur, le mélange du bien et du mal existe côte à côte. La perfection n'est pas de ce monde. Nous n'avons qu'à regarder autour de nous : ouragans, tremblements de terre, feux de forêt, inondations nous surprennent tout au long de l'année sur notre belle petite planète bleue.

On veut le mieux et le beau pour les moissons et pourtant des mauvaises herbes poussent avec le blé. C'est souvent décourageant. Vouloir le bien, dit saint Paul, est à ma portée, mais non pas l'accomplir: puisque je ne fais pas le bien que je veux et commets le mal que je *ne veux pas* (Rm 7, 19).

Il en est ainsi dans notre quotidien. On envisage l'avenir avec beaucoup d'espoir même si les disputes surgissent de toutes parts: question d'argent, maladies, infidélités, enfants qui sont bardassés entre la mère et le père. Ce sont nos réalités quotidiennes.

Patience à qui sait attendre. Le Christ est allé vers celles et ceux qui avaient besoin d'une présence de vie : les blessés, les pauvres, les petits, les malades. Plusieurs paroles de Jésus nous révèlent la patience et la douceur de Dieu.

(suite à la page 2)

## Célébrations eucharistiques dominicales

Quarante-huit personnes ont assisté à la messe de 9 h 30 le dimanche 12 juillet, soit près du maximum des 50 autorisées dans un rassemblement à l'intérieur, alors qu'il n'y en avait que 30 à la messe de 17 h la veille. Par conséquent, nous encourageons les paroissiens qui le peuvent à assister à la messe de samedi pour que nous ne dépassions pas le maximum dimanche et que nous ne soyons pas obligés de refuser des fidèles.

#### L'eucharistie

Quelle que soit la prière eucharistique choisie, les paroles de la dernière Cène sont toujours les mêmes (et ne doivent pas être modifiées): « Ceci est mon corps livré pour vous... Ceci est la coupe de mon sang... » Le prêtre montre le pain et le calice, puis fait une génuflexion. Et toi, d'abord tu regardes le pain et le calice, tu les contemples, car le prêtre te montre le corps et le sang du Christ, puis tu t'inclines profondément, de tout ton corps tu vénères le Vivant.

Michel Wackenheim

#### (suite de la page 1)

Beaucoup ont été touchés par Jésus : Zachée, Marie Madeleine, la Samaritaine, saint Augustin et j'en oublie et des meilleurs. L'histoire est remplie de grands pécheurs qui sont devenus des saints.

Il n'est pas nécessaire de chercher longtemps. Avec la grâce de Dieu, des personnes de votre entourage ont réussi à changer leur vie. Ils ont accepté un jour de chercher de l'aide. Ils sont devenus une personne nouvelle pleine de tendresse.

Même notre Église est une assemblée de gens fragiles. Nous n'avons aucunement l'autorité de prononcer un jugement sur quelqu'un d'autre, car nos paroles sont souvent injustes et aveuglées par nos partis pris. Avant de juger, laissons entrer dans nos raisonnements les critères évangéliques.

Soyons critiques envers nous-mêmes. C'est la parabole de la paille dans l'œil de l'autre et la poutre dans le nôtre. Regardons d'abord nos propres actions. Cela calmera nos ardeurs. Cela vaut la peine de patienter. Être capable de considérer les autres comme une personnalité aussi valable que la nôtre. Vivre et laisser vivre, dans la patience de Dieu.

Yvon Cousineau, c.s.c.

Dons de la semaine du	12 juillet
Part-à-Dieu	2566 \$
Projet Précieux-Sang	115 \$
Total	2681 \$

# Dons de la même semaine en 2019 Part-à-Dieu 2086 \$ Précieux-Fonds 125 \$ Total 2211 \$

En plus des recettes dominicales, la paroisse a reçu 740 \$ par l'entremise du site internet de l'archidiocèse où il est possible de faire un don à une paroisse précise pendant la pandémie.

Veuillez faire en sorte que le bureau paroissial dispose de votre prénom, de votre deuxième prénom (ou son initiale) et de votre nom de famille pour l'émission des reçus officiels. C'est une exigence du gouvernement en matière fiscale.

## Célébrations eucharistiques sur semaine

mardi, 10 h 30 : à l'église; mercredi, 10 h 30 : Foyer Vincent; jeudi, 10 h 30 : à Place Catherine; vendredi, 10 h 30 : à l'église. L'Eucharistie du mercredi est célébrée au Foyer Vincent et celle du jeudi, à Place Catherine. Pour le moment, seuls les résidents de ces deux établissements y sont admis.

Pour recommander quelqu'un aux prières, communiquez avec le bureau ou avec l'abbé Francis.

#### Diffusion en ligne de la messe dominicale à 10 h

La messe en français est diffusée de la paroisse Sts-Martyrs-Canadiens : www.youtube.com/channel/UCFLbn kM6HlRYpb4QjiXeBOg/live

La messe en anglais est diffusée de la paroisse Holy Cross à 10 h : facebook.com/ArchSaintBoniface/live

Bénévolat : compter la quête. Habituellement, chacune de quatre équipes de trois compteurs s'exécute quatre mardis d'affilée sur un cycle trimestriel. Il reste 4 bénévoles à recruter pour combler les équipes.

La catéchèse reprendra à l'automne à Sts-Martyrs-Canadiens, à laquelle se joignent les enfants des paroisses Cathédrale et Précieux-Sang. Il est temps de songer à l'inscription, car les classes seront constituées à partir du 14 août.

Vente garage à Saint-Eugène les 23 et 24 juillet. Info : 204-253-0215

Prions pour que les familles d'aujourd'hui soient accompagnées avec amour, respect et conseil.

Pape François

La feuille ajoutée au présent bulletin donne la signification du graphique peint sur le mur du hall dans le Centre paroissial. Merci beaucoup à l'artiste Cyril.

#### Le mur de la reconnaissance

#### Merci

J'aime mon Précieux-Sang.

Le mur a été conçu pour reconnaître les adultes, les jeunes et les enfants qui ont donné de leur temps à la paroisse et dont l'esprit continue de contribuer à son épanouissement.

Le muret haut de quatre briques représente les fonts baptismaux, donc le Baptême, premier des sacrements de l'initiation chrétienne et début du cheminement de nous tous qui, par une vie au service d'autrui, devenons comme un mur solide sur les plans de la fidélité et de la compassion.

Les poutres, représentées par trois pointes ascendantes qui convergent, sont une composante incontournable de l'architecture de l'église. Elles soutiennent et définissent le bâtiment. Ces mêmes trois pointes, sculptées en forme d'écharpe dans les statues du sanctuaire, inspirent un sentiment de dignité et de confiance.

Les vitraux stylisés de la façade de l'église, par lesquels l'intérieur et l'extérieur se donnent à admirer, évoquent le désir de transparence personnelle.

Le graphique dans son ensemble, ancré sous un ciel embrasé, infini et providentiel, oriente le contemplateur vers l'engagement et le dévouement.

Artiste: Cyril Parent